



Violencia política en América, un reto para la democracia: Monreal



La violencia política en América Latina representa un desafío significativo para la consolidación democrática en la región, afirmó **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en San Lázaro.

Estas declaraciones las realizó durante la reunión, en línea, del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino) de Panamá, con la participación de legisladores de países como San Martín, Costa Rica, Ecuador, Uruguay, Perú y Chile

El diputado mexicano moderó la mesa de diálogo sobre violencia política, donde enfatizó que, a pesar de los avances legislativos y las reformas de protección a candidatas y candidatos, persisten retos sustanciales que comprometen el ejercicio pleno de la democracia.



“Es fundamental implementar políticas públicas integrales que aborden las causas de la violencia y fomenten una cultura de respeto y diálogo”, manifestó.

Describió la violencia política en México como un fenómeno multicausal, resultado de un legado de autoritarismo, desigualdad y la infiltración del crimen organizado en las instituciones.

Recordó que en el proceso electoral de 2024 se registraron 12 homicidios de candidatos, lo que subraya la gravedad de la situación, destacando los esfuerzos para prevenir este tipo de agresiones, mencionando logros como la composición paritaria en la Cámara de Diputados y el Senado.

En la segunda parte de la reunión, Monreal abordó el Pacto del Futuro, centrado en vincular la pobreza con el acceso a servicios básicos y la cohesión social, asegurando que es vital destinar recursos públicos para mejorar el bienestar de la población.

Y enfatizó la importancia de promover la educación pública de calidad y de continuar ampliando los programas sociales, asegurando que la lucha contra la pobreza extrema sigue siendo una prioridad.

Construir sociedades inclusivas es un imperativo ético y una estrategia fundamental para el desarrollo sostenible”, subrayó. La reunión del Parlatino se convierte, por tanto, en un espacio crucial para reflexionar sobre los desafíos que enfrenta la región y la necesidad de unir esfuerzos para fortalecer la democracia y la inclusión social.

<https://mexico.quadratin.com.mx/violencia-politica-en-america-un-reto-para-la-democracia-monreal/>